

# Soir et cher

## LES ANDES LOISIRS

conférences

CE SOIR, A LA MAISON DE BÉGON

### L'archéologie des cultures andines à travers les âges

PAR ANNE-MARIE HOCQUENGHEM

Anne-Marie Hocquenghem, archéologue et spécialiste du Pérou, animera de soir à 21 h, à la maison de Bégon, une conférence consacrée aux cultures andines à travers les âges. La conférence aura pour thème :

L'environnement : sur le versant Pacifique, la côte désertique traversée par des vallées oasis, dans les hautes-Andes, des basses fertiles; sur le versant Atlantique, la grande forêt tropicale; un paysage en escalier, aux marches contrastées qui détermine en grande partie les structures matérielles et idéologiques des cultures andines.

La reconstitution de 25.000 ans présente: d'après les informations archéologiques des abris des chasseurs-collecteurs ou des pêcheurs, aux villages des premiers agriculteurs; l'adaptation au milieu. Du temple de Chavin de Huancabamba en passant par la Porte du Soleil de Tiwanaku à la forteresse de Sacsayhuaman; l'adaptation aux institutions sociales. Du Cuzco, centre de l'empire Inca au Cuzco centre du tourisme péruvien: l'adaptation

aux modes de vie et de pensée occidentaux.

D'après les informations iconographiques: les représentations figurées sur les objets trouvés dans les tombes, et conservés dans les musées en particulier sur les vases mochicas, datant

de 200 à 700 de notre ère, informant sur les coutumes et les croyances des anciens Péruviens.

Ce soir, à la maison de Bégon, 21 h, tél. 78.48.36.

NOTRE PHOTO : visage mochica (20 à 700 de notre ère).



DES JONQUILLES

LEMIN